



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0609/2023



Ixtapaluca, Estado de México, 17 de junio de 2023

CONSIGNA OPERATIVA PERMITE A ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM ASEGURAR UN VEHÍCULO POSIBLEMENTE UTILIZADO EN LA COMISIÓN DE UN HOMICIDIO

- Al conductor le decomisaron ocho bolsas de plástico que contenían aparente droga.
- El hecho con el que al parecer se relaciona la unidad ocurrió el pasado12 de junio, en el municipio de Chimalhuacán.

Derivado de una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) aseguraron un vehículo aparentemente relacionado en la comisión de un homicidio; en la acción, detuvieron al conductor por su probable participación en delitos contra la salud.

Integrantes de ambas corporaciones realizaban recorridos de seguridad cuando recibieron un alertamiento vía radio de personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5); a través de este, se solicitó apoyo para localizar un Volkswagen, tipo Passat, posiblemente vinculado con un homicidio, ocurrido el pasado 12 de junio, en el municipio de Chimalhuacán.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Monitoristas del C5 informaron a los uniformados que el automóvil había sido detectado por las cámaras de infraestructura estatal sobre la avenida Francisco Villa, en la colonia Tezontle, por lo que acudieron de forma inmediata a dicha zona. Al cabo de unos minutos, los oficiales mediante comandos verbales solicitaron al hombre que lo tripulaba, que detuviera la marcha para realizar una revisión apegada al protocolo de actuación.

Tras confirmar que se trataba del mismo automotor, el cuerpo de seguridad halló entre las pertenencias del ahora detenido, ocho bolsas de plástico que en su interior contenían una sustancia con características propias de la droga conocida como cristal.

Por lo anterior y luego de leerle los derechos que la ley confiere, trasladaron a Uriel "N" de 29 años de edad junto con lo asegurado ante las instalaciones de la FGJEM con sede en Ixtapaluca, para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.